

カナデンブレイン 吉田 仁 社長に聞く

カナデンブレイン(東京・港区、吉田仁社長)では、LPG統合情報ネットワークシステム「Super X」によるソリューション提案に力を入れている。今後もLPGガス業界向けシステムについて、吉田社長は「CRM(顧客管理)とBCP(事業継続計画)の支援が大きなテーマになる」との見方を示し、「なぜ、何のためにシステムを入れるのか。LPGガス事業者さまと一体になって、真のソリューションを追求していきたい」と意欲を語る。



吉田仁氏(よしだ・ひとし) 法政大学卒。昭和56年4月神奈川電気(現カナデン)入社、平成11年4月機電事業部機電第一部長、15年10月営業推進本部事業戦略室代理、17年10月経営戦略室事業戦略部長、20年4月半導体・デバイス第二事業部企画部長など歴任。21年4月執行役員産業ソリューション事業部長、平成24年4月からカナデンブレイン代表取締役社長。昭和33年東京都生まれ、54歳。

真のソリューション提案

CRMとBCP支援を拡充

— LPGガス業界を取り巻く環境と印象について。
半世紀以上続いてきたLPGガス事業も転換期にあると感じる。LPGガス販売店の統廃合が進むとともに、顧客数、ガス消費量も縮小傾向にあり、先行き不透明だと考える経営者さまも少なくないらしく感じるだろう。

LPGガス事業は地域に根差さなければ成り立たない。また消費者がある社会的責任のある仕事だ。災害に強いという特性を地震大国・日本にとってどう生かすか、今後

LPGガスの真価が發揮できるような市場形成に期待している。— 今後の課題と展望について。当社の基幹システムであるLPG統合情報ネットワーク「Super X」は機能の見直しと使い勝手の向上を図り、システムを堅牢にするべくトライアングルアップを重ねている。今後の課題は、CRM(顧客管理)と、BCP(事業継続計画)支援の拡充。法令改正などLPGガス事業者さまの運用管理にかかるものの対応はもとより、これらが今後10年間の大きなテーマではない。また消費者がある社会的責任のある仕事だ。

（事業継続計画）支援の拡充。法令改正などLPGガス事業者さまの運用管理にかかるものの対応はもとより、これらが今後10年間の大きなテーマではない。また消費者がある社会的責任のある仕事だ。

その特長は、「オールインワン」である点。LPGガス業務全般の広範囲にわたる顧客情報を一元化する「データ生成」の勘所が属人化するリスクになつてしまう。

そのため、業務マニュアルや現場のさまざまなもの、ノウハウをデータベース化してQ&A検索可能とした仕組みをモバイル端末でいつでもどこでも閲覧可能な運用ができる

— システムを導入したい。この業界でも見られる傾向ではあるが、LPGガス業務においてもベテラ

ン社員の経験におもねつていている部分があるので、

— いつの間にか離れていたり、

— いつの間にか離れていたり、